
  
 

 
 

  
 

 

ACTA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
UNIVERSITARIO DE TURISMO Y DESARROLLO ECONÓMICO 
SOSTENIBLE (TiDES) DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE 
GRAN CANARIA 

En Las Palmas de Gran Canaria, a 15 de junio de 2022, siendo las 12:00 horas, se reúne 

en segunda convocatoria la Comisión Ejecutiva del Instituto Universitario de Turismo y 

Desarrollo Económico Sostenible (TiDES) de la Universidad de Las Palmas de Gran 

Canaria, en sesión ordinaria presencial, la cual finaliza a las 13.30 horas, con el 

siguiente orden del día: 

1. Informe del Director. 

2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión de 28 de abril de 2022. 

3. Situación actual del Instituto Tides. Acuerdos que procedan. 

4. Situación actual del Máster Universitario en Economía del Turismo, del Transporte y 

del Medio Ambiente. Acuerdos que procedan. 

5. Ruegos y preguntas.  

RELACIÓN DE ASISTENTES: Sergio Moreno Gil (Director del Instituto), Arminda 

Almeida Santana (Gerente del Instituto), Javier de León Ledesma (Secretario), Víctor I. 

Padrón Robaina (Director de Unidad) (Coordinador de Calidad), Beatriz E. Tovar de la 

Fe (Directora de Unidad), Matías M. González Hernández (Director de Unidad) y 

Santiago Melián González (Director de Unidad). 

EXCUSARON SU ASISTENCIA: Carmelo J. León González (Director de Unidad), 

Francisco J. Vázquez Polo (Director de Unidad) y Jin J. Taira Alonso (Director de 

Unidad).  

 

 

 

 



1. Informe del Director. 

El Director del Instituto, el profesor Sergio Moreno, comenzó su informe 

agradeciendo a los anteriores cargos del Instituto Tides, su labora realizada, con 

mención especial a los profesores Heriberto Suárez y Carmelo J. León. 

Informó igualmente sobre la beca de formación a nombre de Heriberto Suárez, 

señalando que en breve la ULPGC la publicará. 

Cerró su intervención realizando una breve presentación de las líneas estratégicas 

a seguir en el Instituto Tides.  

2. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión de 28 de abril de 2022. 

Se aprueba por unanimidad de los presentes. 

3. Situación actual del Instituto Tides. Acuerdos que procedan. 
 

En este punto se trataron los temas que se exponen a continuación: 

- Finalización del contrato del técnico de apoyo, el 15 de marzo de 2022, lo que 

lleva al Instituto Tides a una situación de inexistencia de apoyo administrativo 

en estos momentos.   

- Recientemente se reunió el equipo directivo con el Rector, trasladándole a este 

las siguientes preocupaciones sobre la situación del Instituto Tides: 

o No existencia de apoyo administrativo. 

o No existencia de un aula de Formación, tanto para la impartición del 

Máster, como de seminarios de investigación u otros. 

o Necesidad de realizar pequeñas obras de infraestructuras en el Instituto 

TiDES. 

Igualmente se habló del Laboratorio Emotur, y de la idea de convertir al Instituto 

Tides en un centro de excelencia. 

Se levantó acta de la reunión por nuestra parte, y se le hizo llegar al Rector por 

correo electrónico los puntos tratados. El Rector comentó que llevaría los 

aspectos tratados a la reunión de su equipo de gobierno, para hacernos llegar 

una respuesta a cada uno de ellos. 

- La consolidación de la imagen del Instituto Tides 

- La coordinación interna y hacia el exterior del Instituto Tides (Newsletter, …) 



- Los programas de acciones futuras en el Instituto Tides (atraer talento, apoyo a 

la investigación. 

- El Máster del Instituto Tides. 

- La necesidad de realizar infraestructuras singulares. 

- El Laboratorio Emotur, 

- La generación de proyectos conjuntos competitivos. 

- La potenciación de seminarios de investigación. 

- La consolidación del Instituto Tides en los rankings (Shangai), y la entrada en 

otros rankings. 

- El Congreso SSTD, realizado este año conjuntamente con ITSA. 

- La importancia de contar con una revista propia en el Instituto Tides. 

- La Cátedra UNESCO de Turismo y Desarrollo Económico Sostenible, dirigida 

por el profesor Carmelo J. León. 

 
4. Situación actual del Máster Universitario en Economía del Turismo, del 

Transporte y del Medio Ambiente. Acuerdos que procedan. 

En este punto estuvo presente (online) con voz, pero sin voto, la coordinadora del 

Master, Concepción Román, quien habló de la situación actual del Máster. Como 

señaló, el objetivo es la extinción del actual, y la creación (no modifica) de uno 

nuevo. En tal sentido hay una Comisión creada trabajando en la nueva propuesta 

de Máster, y se están haciendo las gestiones oportunas con los profesores 

involucrados. 

Igualmente participaron algunos miembros de la Comisión Ejecutiva, siempre bajo 

el planteamiento realizado por la coordinadora del Máster. 

5. Ruegos y preguntas.  
No hay ni ruegos, ni preguntas. 

 

En Las Palmas de Gran Canaria, a 15 de junio de 2022. 

 

 

El Director El Secretario  

Sergio Moreno Gil Javier de León Ledesma 
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